
 
 

Compte rendu du CA du 18 janvier 2021 

 

 

 

 

Présents : B. Bui Président - O. OBERSON 

A. PARENTHOEN Trésorier - J. LESTRADE trésorière adjointe -   

C. MARTINET – C. ZANON 

F. RATEL Secrétaire 

 

Ordre du jour : situation financière 

 

O. Oberson signale qu’il a bien touché le chômage partiel pour les mois de novembre et 

décembre. Mais il faut désormais en faire la demande dès le 1er du mois et non le 15, il risque 

de perdre 15 jours de rémunération. Y a-t-il un droit à l’erreur ? 

A. PARENTHOEN présente la situation au 31 décembre = 8303 euros  

                                                                  au 17 janvier  =   5240 euros sur le compte 

A quoi il faut ajouter 24900 euros en réserve prévus pour un renouvellement de matériel. Mais 

O. OBERSON souligne que le matériel vidéo a très peu servi en 2020 et n’a pas besoin d’être 

renouvelé.  

On peut craindre que, en cas de demande de subvention, notre situation financière ne soit pas 

un élément favorable. J. LESTRADE fait valoir que le fait d’avoir un salarié nous impose 

d’avoir des réserves au cas où il serait en congé et devrait être remplacé. Le budget fera 

apparaitre la chute des entrées. Il a fallu prélever 4000 euros sur les réserves pour équilibrer les 

comptes sur 2021.  

B. BUI revient sur le projet d’un colloque plus ambitieux pour justifier une demande de 

subvention. Il faudrait monter un dossier pour avoir une certification.  

Proposition = élargir le public qui peut suivre les cours et conférences ZOOM. Dès cette année 

10 étudiants inscrits pour l’abonnement numérique.  

J. LESTRADE suggère d’ouvrir vers un public plus jeune. Des étudiants en histoire de l’art ? 

O. OBERSON a des contacts avec la fac à Bordeaux. B. BUI suggère un partenariat avec des 

étudiants pour la formation à la parole en public – ou la formation de conférenciers.  

O. OBERSON révèle que la fac a investi dans des cours ZOOM afin de présenter de moins en 

moins de cours en présentiel.  



 
 

A. PARENTHOEN : dans les nouvelles épreuves du bac la prise de parole est privilégiée. 

J. LESTRADE dit qu’il y a à la fac de médecine un musée ethnographique composé des objets 

rapportés par les élèves et enseignants de Santé Navale. Des expositions temporaires très 

intéressantes y sont présentées.  

 

O. OBERSON peut construire un dossier pour proposer un partenariat avec la fac. Cela 

permettra d’alimenter un dossier de demande de subvention. L’avantage étant que ce projet 

rentre dans la cible de notre association. Rien n’interdit cependant d’élargir cette cible lors 

d’une AG.  

Cela va indéniablement représenter un gros travail pour O. OBERSON . La difficulté étant qu’il 

est quasi impossible de prévoir la rentrée 2021, aucune visibilité à ce jour.  

 

Etendre le public pour les cours déjà existants représente peut-être moins de travail : contacter 

les mairies – forum des associations – presse – Utopia - Les Compagnons du Tour de France 

pourraient être un public intéressé – ou les prisons – les associations de handicapés -  

 

Il faut étudier les problèmes techniques de l’enregistrement ZOOM pendant les cours . 

Demander à la mairie de Talence d’utiliser la Wifi pour les cours et les conférences à la 

Médiathèque.  

Priorités : faire une demande de subvention en définissant des projets : 

* aller vers un jeune public 

* extension ZOOM 

* rapport avec la fac 

* développer les cibles des cours et conférences.  

* étudier les conditions matérielles 

Ceci devrait être fait pour avril afin de monter un dossier de subvention pour septembre.  

 

Un prochain rendez-vous est fixé pour le lundi 15 mars à 11h – même adresse –  

 

Rédigé par la secrétaire F. RATEL 

 

 


